

infraestructura.

El Señor Decano, Ing. M.Sc. Eustaquio Alcides Martínez Jara expone exhaustivamente sobre los puntos mencionados precedentemente.

Concluida la exposición se da espacio para que participe el auditorio mediante formulación de preguntas o aportes.

El Ing. Milquiades Chilavert González expresa sus deseos de manifestar la visión de las personas que conocen la Facultad y que están aquí hace muchos años, y hace mención de que el progreso de la institución se nota a simple vista. Aprovecha la oportunidad para felicitar a todos los miembros de la comunidad educativa de la Facultad, porque todos aportan su granito de arena para que la institución siga creciendo y mejorando día tras día a pesar de las dificultades, especialmente en el ámbito de los recursos disponibles que no son suficientes, y destaca todas las acciones realizadas aún con un presupuesto bajo. Además felicita al Decano y al Vice Decano por la excelente gestión y agradece al Señor Rector el apoyo de siempre, e insta a todos a seguir trabajando para cosechar más logros y seguir siendo ejemplo a nivel departamental y porque no a nivel país, de que las instituciones públicas pueden lograr la excelencia. Para culminar, mociona la aprobación del informe de Rendición de Cuentas del periodo 2017 y anima a todos a seguir trabajando para que el año 2018 sea mejor aún.

El Ing. Gaspar Rodríguez Contrera, secunda la moción de aprobar el informe presentado y felicita también a todo el equipo de trabajo de la Facultad Politécnica.

De esta manera el informe de Rendición de Cuentas del Periodo 2017 es aprobado de forma unánime con los aplausos de todos los presentes.

Seguidamente pide la palabra el Señor Decano de la Facultad de Ciencias Económicas, Dr. Carlos Wilfrido Escurra, quien expresa el orgullo que siente al ver todo lo que la FPUNE realiza, y manifiesta su deseo de felicitar públicamente a los directivos. Menciona además que es conocimiento de todos los escasos recursos de los que se dispone, la existencia de profesores que no perciben los haberes que les corresponden según el escalafón docente pero que aún asisten a impartir clases lo cual es un gesto loable por parte de los mismos. Por ultimo expresa su orgullo de formar parte de la UNE y felicita a todos los que conforman la comunidad educativa de la Facultad Politécnica.

El Señor Decano de la Facultad Politécnica, Ing. M.Sc. Eustaquio Alcides Martínez Jara, agradece a todos por las felicitaciones, expresando que los edificios no son nada sin las personas correctas, y eso es lo que hace parte del éxito de la Facultad, gente correcta que está donde debe estar, reconoce que no son perfectos pero que sí luchan día a día para contribuir con un país mejor.

Luego, se da la palabra al Sr. Rector de la Universidad Nacional del Este, Ing. Agr. Gerónimo Manuel Laviosa González, quien manifiesta que este acto es un evento muy importante para la Facultad Politécnica. Sigue manifestando que las instituciones públicas deben cumplir con